



Losa, Pedro

De comendadores a maestre de la orden de Santiago

Buena parte de la actual historiografía sobre el régimen señorial ha optado por una interesante línea de investigación, como es el estudio de las Casas nobiliarias. Por ello, entre otras muchas razones, hemos creído necesario reabrir una investigación que con el paso de los años era necesario revisar y actualizar, tanto en el fondo como en la forma. Ahora, aunque el protagonista en el título siga siendo el señorío, éste sólo será una parte - aunque muy importante- de la obra, dicho protagonismo será compartido con el linaje de Lara y la Casa de Paredes, con sus estructuras de parentesco y alianzas matrimoniales, actividades profesionales, el mayorazgo y los pleitos por la sucesión a lo largo del tiempo. A lo largo de la obra destaca la importancia que tiene el título de Maestre de Santiago en la historia del señorío alcaraceño. Don Rodrigo Manrique, para conseguir dicho título de Maestre, tuvo que vender las poblaciones de su señorío, y su hijo don Pedro, por no disputar dicho título a la corona a pesar de sus derechos bien fundados al mismo, obtuvo como recompensa Riópar y Cotillas. Y con la incorporación de estas nuevas villas a las tres del antiguo señorío manriqueño (Villapalacios, Bienservida y Villaverde) pudo el II conde de...

**DE COMENDADORES
A MAESTRE DE LA ORDEN DE SANTIAGO.
EL SEÑORÍO MANRIQUEÑO
DE LA SIERRA DE ALCARAZ**

Pedro Losa Serrano
Rosa María López Campillo
Ramón Cázar Gutiérrez



Argitaletxea	Sílex
Bilduma	Serie Historia Moderna
Orrialdeak	400
Neurria	150x240x mm.
Pisua	586
Hizkuntza	Español
Gaia	Historia y arqueología
EAN	9788477379157
PVP	21,00 €
PVP,BEZik gabe	20,19 €

